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PREGUNTAS CIUDADANAS 

 

María Guía Martín Solís (vecina) se expresa en los siguientes términos: 

Una de las grandes preguntas que quería hacerle al nuevo grupo del Ayuntamiento, espero que 

sea un poco más solidarios y menos dictadores y más democráticos, y, esta como es casa del 

pueblo, que el pueblo cuando necesite, venga a reclamar. Porque lo que vengo a reclamar no es 

una negligencia mía. Es una negligencia, que si son ustedes, todos, ilicitanos, pues le debería de 

dar un poquito de vergüenza. Llevo veinte años viviendo por la zona del barrio de La Puñalá. 

Aquí los señores que se han ido del gobierno, en numerosísimas ocasiones han recibido escritos, 

he venido a molestar. A molestar porque me he sentido molesta. A día de hoy todavía quedan 

muchas zonas del barrio de La Puñalá, muchos solarcitos, desde hace ya veinte años que llevo 

ahí, quedan, incluso si ustedes fueron informados, que pasé por su Sede, si no alguno de ustedes, 

pues alguno de los que componen su Partido, a decirles que si a alguien no le daba vergüenza, 

siendo de Elche, la basura y la suciedad que hay en esa zona, cuando pagamos igual que 

cualquier ciudadano. Entonces es lamentable que luego se vengan aquí a dar golpes de pecho y 

a decirse todos y tú más y yo más. No me convence nadie a día de hoy. Porque estos cuarenta 

años que llevamos de rojos y azules y azules y rojos, pues son todos para mí, que los Santos no 

comen. Se llenan la buchaca se llevan los dineros, y los pueblos siguen pasando necesidades y 

siguen metidos en un puño. Primera parte es la limpieza de esos solares de la calle Catral, a ver 

si se terminan algún día. Porque aquí los señores en cuestión que estaban en el gobierno, según 

ellos, algunos solares eran privados. Como el solar está pagando una contribución, pues pienso 

yo que deben de saber quién es el propietario del privado. Se le pasa una minuta, o se limpia, se 

desinfecta, se sacan las ratas, y luego ya si eso… vamos, ¿quíén es el propietario? Yo por lo 

menos lo habría hecho así. Por eso, perdónenme la expresión pero, sobran ustedes muchos. 

Porque a todo el que llevo viendo desde que estoy en esta tierra que no es mi tierra pero la 

quiero y la defiendo porque me ha abierto las puertas y me ha dado de comer. Entonces la 

quiero, la defiendo y la respeto. Primera parte a ver qué pasa con los solares todavía de la calle 

Catral. Porque es una zona que se está revalorizando, es una zona muy hermosa, van a ser las 

mejores calles que va a tener Elche. La mejor zona cuando esté todo urbanizado. Lo que es 

lamentable, la poca gente que viene de turistas si alguno se va por allí a pasear, que vea los 

perros muertos, las ratas, la basura, en pleno siglo XXI. Has dado informes al whatsapp de la 

limpieza y mantenimiento. Hay fotos. Otro de los temitas de los que quería preguntarle al 

Ayuntamiento es referente a por qué la ciudadanía de Elche es tan poco cívica y respetuosa con 

sus parques y sus zonas verdes. Como bien le comento llevo veinte años viviendo en el barrio de 

La Puñalá. Desemboco en el colegio Ramón LLull. Toda la Avenida de La Libertad no se tiene por 

qué utilizar de váter público para los animales que no tienen culpa ninguna donde lo quieran 

llevar sus dueños. Es lamentable y vergonzoso y ustedes también están informados y saben de 

la situación de La Avenida de la Libertad, que la han tenido que apuntalar para que no se vaya. 

¿No hay en los presupuestos algo para que eso se pueda adecentar un poquito? Que está en 

medio del centro del pueblo y da vergüenza de verlo y en veinte años no se ha hecho nada y se 

está destruyendo sola. Espero y deseo, porque he tenido, lamentablemente como siempre, una 



multa, de los señores Agentes de la policía local. Porque si yo bajo y veo cuatro o cinco personas 

con sus animales en la Avenida tan hermosa, que es de lo más bonito que tienen ustedes aquí. 

Y les dices a la policía local que tienen ustedes, que está aquí, para que controlen los pasos de 

peatones de los niños. Por favor, señor agente, ¿está usted viendo cómo está la avenida? Por la 

mañana a partir de las 8 y pico o 9 de la mañana ve usted allí el hervidero… y no le puedes decir 

nada a los agentes porque te multan, y a los ciudadanos porque te insultan. Buenos cartelitos 

por favor, que en muchas ciudades hay cartelitos de prohibido los perros, porque no tienen 

culpa porque yo he sido dueña de una mascota y es lo mejor que ha pisado la tierra. Pero el 

ciudadano incívico que dice que para eso paga… pues se le pone un cartelito y se le dice que sí, 

que va a pagar pero la multa por llevarle al parque a cagar y a mear a un sitio público, 

perdónenme la expresión. Le dices algo a los agentes y encima te dicen que están haciendo su 

trabajo. Pero si hay dos agentes pues hombre, vamos a dar un poquito más de sí que yo sola me 

doy la vuelta al mundo. Entonces uno que se quede aquí y el otro que vaya a reprender. No que 

claro, cuando está aquí la policía cortando el paso de peatones y están ahí los ciudadanos, 

cuatro, seis, ocho, con seis o siete perros… pues como Juan por su casa, que los señores agentes 

no les dicen ni pio. Y si tú le dices, oiga, no les da vergüenza, no les da pena que hace un rato 

han venido, han estado limpiando arreglando esto un poco… La última, quiero saber si es cierto 

que el agua que se está utilizando para para regar en Elche, es el agua potable. Según Aigües 

d’Elx, sí; según Parques y Jardines, sí; y según la limpieza del ayuntamiento, sí. Pues si es cierto 

que se está tirando el agua potable para regar y varear… nuevo grupo de gobierno del 

ayuntamiento, cuando se vayan a empezar a tomar medidas para que nosotros no la paguemos 

luego a precio de oro, y Elche según la ciudadanía y trabajadores de empresa como Parques y 

Jardines, estén diciendo, que Elche está tirando el agua potable desde que existe. Que no se ha 

hecho ningún plan del agua de salada o de agua de pozo para regar y limpiar. ¿Luego que nos 

van a apretar a nosotros las clavijas? ¿Que ya tienen empresas el monopolio del agua? ¿Se han 

enterado ustedes? Luego que la vamos a pagar… ¿Cómo el aceite de oliva? Yo creo que aquí en 

vez de tanto paripé, que estoy ahí una hora y pico sentada esperando… y tú más y tú más y tú 

más…, preocúpense del precio del aceite, preocúpense que está pasando con el butano. Eso es 

lo que realmente nos interesa al pueblo. 

 

Irene Ruiz Nortes (presidente) se expresa en los siguientes términos:  

Muchas gracias Señora Martín Solís. Espérese que le respondan. Si quiere puede responder el 

Concejal de Mantenimiento y Vía Pública  

 

José Claudio Guilabert Gómez se expresa en los siguientes términos:   

Bueno, actuaremos en los solares que están ubicados en la calle Catral y luego el ayuntamiento 

como una actuación subsidiaria, al igual que hemos actuado en otras zonas de nuestro municipio 

por lo que se refiere a las micciones y deposiciones en vía pública. Bueno, se están realizando 

inspecciones, y aquellos que incumplen la normativa, se imponen las sanciones en último caso, 

ya hay puestas 112 sanciones por llevar a cabo estas prácticas. Muchas gracias. 

  

Irene Ruiz Nortes (presidente) se expresa en los siguientes términos:  

Muchísimas gracias Señor Guilabert. Muchísimas gracias a todos. Se levanta la sesión. 


